
Protokoll zum Verbandsjugendtag des Schwimmverbandes OWL am 16.01.2011 
in Halle/ Westf. 
 
TOP 1: Eröffnung des Jugendtages 2011 
Beate Heck, 1. Vorsitzende des Jugendausschusses, eröffnet gemäß TOP 1 der 
Tagesordnung um 11:00 Uhr den Verbandsjugendtag durch Grußworte an die 
anwesenden Vereinsvertreter und fragt, ob es Wünsche zu Änderungen in der 
vorliegenden Tagesordnung bestehen. Die Einladung wurde Fristgerecht 
veröffentlicht. 
 
TOP 2: Grußworte 
Beate Heck begrüßt Martin Schumacher als 1. Vorsitzenden des ausrichtenden 
Vereins SV Halle/ Westf. und erteilt ihm das Wort. Martin Schumacher begrüßt alle 
Anwesenden zum 14. Mal in Halle und wünscht dem Jugendtag viel Erfolg bei den 
anstehenden Wahlen.  
 
Als nächstes begrüßt Frank Gustke, 2. Vorsitzender der Schwimmverbandes OWL, 
alle Angereisten. Er bedankt sich für die gute Jugendarbeit und bemerkt, dass der 
Jugendausschuss des SV OWL einen guten Ruf im Verband hat. Leider wird der 
hohe Stellenwert der Jugendarbeit in den Vereinen und Verbänden oft nicht erkannt. 
 
Burkhard Schröder, 1. Vorsitzender der Schwimmverbandes OWL, begrüßt ebenfalls 
alle Anwesenden und teilt mit, dass in diesem Jahr krankheitsbedingt niemand vom 
NRW anwesend ist. Er überreicht Beate Heck die silberne Ehrennadel, für ihre 
langjährige Arbeit im SV OWL und das obwohl sie zu allen Veranstaltungen extra aus 
Hannover anreist. Er wünscht ihr auch weiterhin viel Erfolg. 
 
TOP 3: Wahl der Mandatsprüfungskommision 
Für die Mandatsprüfung schlägt Beate Heck Hermann Wester, TG Ennigloh e.V. und 
Anja Krämer, SV Brackwede e.V. vor. Beide werden einstimmig gewählt.  
Ergebnis: 
Der Jugendausschuss ist komplett und 14 von 65 Vereinen sind anwesend. Das sind 
21,54 %. 
 
TOP 4: Aussprache über den Bericht der Vorsitzenden der Jugend 
Beate Heck fragt ob es Fragen zu dem vorliegenden Bericht gibt. Dies ist nicht der 
Fall. Im Rückblick auf 2010 ist festzustellen, dass die Veranstaltungen die 
stattgefunden haben ein voller Erfolg waren. Der GH Lehrgang konnte mangels 
Teilnehmer nicht statt finden. Sie informiert darüber, dass der GH Lehrgang auf best. 
Lehrgänge angerechnet werden kann. 
 
TOP 11: Vorstellung Aktivitäten der Verbandsjugend 2011 
Da die Mandatsprüfungskommission noch nicht fertig ist, wird TOP 11 vorgezogen. 
Beate Heck stellt die Aktivitäten für 2011 vor und gibt bekannt, dass die GH 
Lehrgänge auf jeden Fall durchgeführt werden. Je nach Austragungsort wird es auch 
wieder Rahmenprogramm bei den OWL Meisterschaften geben.  
 
TOP 5: Bericht der Mandatsprüfungskommission 
Der Jugendausschuss ist komplett und 14 von 65 Vereinen sind anwesend. Das sind 
21,54 %. Die Mandatsprüfungskommission erklärt die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung. 



TOP 6: Genehmigung der Jahresabrechung 2010 und des Vorschlages 2011 
Beate Heck stellt die Jahresabrechnung 2010 vor und bittet um die Genehmigung. 
Da es keine Fragen gibt wird sie einstimmig genehmigt. In dem Vorschlag für 2011 
ist ein Zahlendreher: Geplante Einnahmen und Ausgaben betragen 16.275€. Keine 
Fragen und einstimmige Annahme des Vorschlages für 2011. 
 
TOP 7: Entlastung des Jugendausschusses 
Burkhard Schröder stellt den Antrag auf Entlastung des Jugendausschusses. Der 
Jugendausschuss wird einstimmig entlastet. 
 
TOP 8: Wahl des/ der 2. Vorsitzenden der Jugend 
Der Jugendausschuss bedankt sich bei Katrin Stranghöner für ihre Arbeit der letzten 
2 Jahre als 2. Vorsitzende der Jugend und überreicht ihr einen Blumenstrauß. 
Sascha Häußler wird einstimmig für das Amt des 2. Vorsitzenden der Jugend 
gewählt. 
 
TOP 9: Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
TOP 10: Wahl des Ortes für den Verbandsjugendtag 2012 
Hermann Wester schlägt Halle für 2012 vor, was von den Anwesenden gerne 
angenommen wird. Sollte ein anderer Verein Interesse haben, darf er dies gerne bei 
den Vorsitzenden der Jugend bekannt geben. 
 
TOP 12: Verschiedenes 

- Information darüber, dass es das H2O nur noch online unter www.svowl.de 
erscheint.  

- Die Email Adressenliste der Jugendwarte aus den Vereinen ist leider nicht 
aktuell, da viele Vereine die Ansprechpartner der Jugend nicht bekannt geben. 
Die Bitte an alle Vereine: Gebt die Email Adressen der Ansprechpartner der 
Jugend an die Vorsitzenden weiter. 

- Vor Meldeschluss zu den Veranstaltungen soll nun eine Erinnerungsemail an 
die Ansprechpartner versendet werden, so dass die Veranstaltungen nicht 
vergessen werden. 

- GH- Lehrgänge können auf Wunsch und bei Bedarf auch vor Ort im Verein 
durchgeführt werden. 

- Der Jugendtag wird um 11:43 Uhr von Beate Heck beendet und sie wünscht 
allen eine gute Heimreise. 

 
 
 
 


